



令和5年度
天草市立稜南中学校
学校だより第6号

令和5年10月6日(金)発行
文責: 校長 倉田 齊



稜南乃風

本日 前期の通知表を 配付しました!

年度当初に告知したとおり、本年度から通知表の配付を前期・後期の2回に変更しました。併せて、定期試験の回数も年4回に改めております。このことによって、試験範囲の分量の均等化が図られ、生徒が見通しをもって勉強することができると考えています。なお、この他に、標準学力テスト(全学年)、全国学力学習状況テスト(3年生)、共通テスト(3年生)、県学力調査(1、2年生)、新春実力テスト(全学年)は従来と変わりません。

このことを受けて、本日の帰りの会で、前期の通知表が担任から一人一人の生徒に手渡されました。受け取った生徒達は、それぞれに4月~9月までの学習面の頑張り(5段階での評定)を確認していました。



通知表を受け取る下門遙友さん(2-1)

ハイヤ道中踊り翌日のボランティア清掃に17人!

10月1日(日)の午前9時から、前日にハイヤ道中総踊りが行われた国号324号線(通称:十間道路)の天草中央病院付近のゴミ拾いボランティア清掃を行いました。3年生に募集をかけたところ、17人が自発的に希望してくれまし

た。この日のボランティアには、本校の他に、本渡中学校、天草高校、天草拓心高校、天草工業高校の生徒達も参加していました。前日の総踊りには天草各地から多くの人が訪れていたことで、道にはお菓子の包み紙や空き缶などが多く捨てられていましたが、5校の生徒達が協力しながら拾った結果、1時間ほどで終えることができました。

受験勉強で忙しい中に協力してくれた3年生の皆さんに心から感謝します。身近なところから、日常的にゴミ拾いを少しずつ頑張ると、町中が美しくなります。皆で協力して美しいまちづくりに努めましょう! ありがとうございました。



生徒集会で委員会発表

10月5日(木)に定例の生徒集会が行われ、生徒会が中心となって会が進められました。私は日頃から生徒会が主となる学校づくりを目指しています。本校の生徒会は執行部や各委員会はそれぞれの仕事を責任をもって頑張っております。この日は、体育委員会と環境委員会がプレゼンテーションで生徒達に向けて課題を投げかけ、改善を訴えました。

体育委員会からは、本校の体力テストの結果が全体的に芳しくなかったことを受けて、来年度の体力テストでは全項目で県の平均値を上回るように日常的な取組を進めていくことの提案がありました。また、環境委員会からは、環境ISOについて説明があり、ゴミの量を減らしたり電気の使用量を節約したりする取組について提案がありました。

毎回、各員会から提案がありますが、一人一人が意識を高く持って、各員会の取組を実践し、稜南中を少しでも良くしていこうという気持ちで日々の生活を送ってほしいと思います。後期も生徒会活動を活性化させましょう!

校訓(稜南魂スピリット) 自主 感動 創造

学校教育目標

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成~心の通い合う“稜南乃風”を吹かせよう~」



1年男子の結果を発表する
永目海璃さん



2年女子の結果を発表する
金子朋禾さん



池田さん 進行役!



9月28日(木)に熊本市の森都心プラザで開催された「高円宮杯全日本中学校英語弁論大会」の司会役を3年2組の池田こはくさんが務めました。池田さんは昨年度のこの大会で3位入賞し、全国大会に出場しました。その実績が認められ、本年度は進行役に抜擢されたそうです。

池田さんは、昨年度の自分の発表の時とは違った緊張感があったとのことで、この日に臨むまで何度もアナウンスの練習をしたそうです。引率の大平先生の話によると、落ち着いて立派に進行していたとのことです。この経験を中学生活の貴重な思い出にしてほしいと思います。

※明日から3連休です。事故やけがの無いよう、きまりを守って落ち着いて過ごし、素敵な3連休にしてください! 部活や駅伝も頑張ってください。